

# *Electo Gregor Gysi como presidente del Partido de la Izquierda Europea*

---



Berlín, 19 dic (RHC) El ex presidente de la bancada del Partido de la Izquierda en el parlamento alemán, Gregor Gysi, fue electo presidente del Partido de la Izquierda Europea.

En su quinto congreso, la alianza de 19 partidos y agrupaciones progresistas, eligió a Gysi con casi 67,6 por ciento de los votos, informa Prensa latina.

El socialista alemán, de 68 años de edad, sucede al político francés Pierre Laurent. En la elección no hubo otro candidato.

'La elección como presidente del Partido de la Izquierda Europea es un verdadero desafío para mí', dijo Gysi después de la votación.

En el congreso del Partido de la Izquierda, que se realizó en esta capital, el socialista alemán prometió 'unir las fuerzas de la izquierda europea para conseguir metas comunes'.

El nuevo presidente de la agrupación se mostró confiado en que las fuerzas progresistas lograrán superar sus diferencias 'a pesar de tendencias diferentes de los partidos miembros'.

Gysi dejó la presidencia de la bancada del Partido de la Izquierda en 2015.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/115876-electo-gregor-gysi-como-presidente-del-partido-de-la-izquierda-europea>



**Radio Habana Cuba**